

## Jahresbericht 2021

Ein weiteres und hoffentlich letztes Pandemiejahr, das die Aktivitäten von MKZ und des Freundeskreises einschränkte. Immerhin konnten – unter Einhaltung der gebotenen Schutzmassnahmen – viele MKZ-Konzerte stattfinden. Auch die Mitgliederversammlung war dank der Verschiebung vom Frühjahr auf den 5. Oktober wieder wie üblich an der Florhofgasse möglich.

### Beiträge an Schüler/innen

Für zwei Musikschülerinnen aus finanziell stark benachteiligten Verhältnissen übernahm der Freundeskreis das Schulgeld. Beiden attestierten ihre Lehrpersonen viel Engagement, eine schaffte sogar die Aufnahme ins Förderprogramm.

### Beiträge an MKZ-Projekte



Einmal mehr ermöglichte der Freundeskreis einzelnen Mitgliedern des Jugend Sinfonieorchesters Zürich (JSOZ) durch einen finanziellen Zustupf die Teilnahme an der Tournee. Die Reise führte vom 9. bis zum 16. Oktober 2021 coronabedingt «nur» nach Österreich, mit Stationen in Wien, Graz und Salzburg.

Auf dem Programm der vier von David Bruchez-Lalli geleiteten Konzerte standen «Play (2021)» von Mike Svoboda für Orchester (Welturaufführung!), von Mozart das Klarinetten-Konzert A-Dur KV 622 und die Brahms-Sinfonie Nr. 2 D-Dur op.73. Den Klarinetten-Solopart interpretierten je zweimal Jamie Vitacco und Fabian Hügli.

Den Abschluss bildete am 25. Oktober traditionsgemäss das «Heimspiel» in der Zürcher Tonhalle, zu welchem die Freundes-

kreis-Mitglieder wiederum herzlich eingeladen waren. Solist war diesmal Michael Reid, Soloklarinettist des Tonhalle-Orchesters.

### Mitgliederbestand

Die Mitgliederzahl liegt weiterhin in konstant bei rund 30 Mitgliedern. Die wenigen Austritte werden durch die Neueintritte aufgewogen. Der Beitritt frisch pensionierter Lehrpersonen ist ein schönes Zeichen der Verbundenheit mit MKZ. Leider hatten wir im Berichtsjahr erstmals einen Todesfall unter den Mitgliedern zu beklagen.

## **Dank**

Für die Treue und das Engagement in diesem in mehrfacher Hinsicht schwierigen Vereinsjahr gilt allen Mitgliedern und dem Vorstand ein grosses Dankeschön.

Au, 05.05.2022



Cristina Hospenthal  
Präsidentin